



ÉCOLE JÉSUS-MARIE  
de Beauceville

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

### 50 ans d'histoire pour l'École Jésus-Marie de Beauceville

Beauceville, le 11 septembre 2023 – C'est avec fierté que l'École Jésus-Marie de Beauceville célèbre son 50<sup>e</sup> anniversaire cette année. Il s'agit d'un moment important pour l'établissement, qui a été fréquenté par de nombreux Beaucerons, au fil des ans, et, aussi, par des pensionnaires venues d'aussi loin que Québec. Pour l'occasion, l'EJM dévoile, entre autres, une signature à l'image du 50<sup>e</sup>.

### Les débuts de l'EJM

Rappelons que c'est à l'automne 1973 que la toute première cohorte d'élèves était accueillie à l'EJM. À ce moment, des élèves de 1<sup>re</sup> secondaire rejoignaient les bancs d'école. Depuis, l'établissement a accompagné des milliers de jeunes à travers leur parcours scolaire. Mme Nathalie Fortier, directrice générale de l'école, tenait à souligner la généreuse implication des religieuses, qui ont fait une différence dans l'éducation de tous ces jeunes : « L'EJM remercie toutes les religieuses, qui ont grandement contribué aux fondations solides de l'école que nous connaissons aujourd'hui; sans elles, cette belle histoire n'aurait pu s'écrire ».

### Le bien-être des élèves avant tout

À travers les années, l'École Jésus-Marie de Beauceville a su se bâtir une grande renommée dans sa région. Étant la seule école privée en Beauce offrant tout le cours du secondaire, elle s'est rapidement démarquée par l'encadrement pédagogique de qualité et l'éducation qu'elle offre à ses élèves. « Nous sommes fiers d'accompagner tous nos élèves vers la réussite scolaire en nous adaptant à leurs besoins et en privilégiant continuellement leur bien-être. », s'exprime Mme Fortier.

### Une école qui s'actualise

Voulant offrir le meilleur à ses élèves, l'EJM se fait un devoir de se tenir à jour en se dotant de méthodes d'enseignement actuelles et en constante évolution. Loin d'être une nouveauté, la technopédagogie fait partie intégrante du quotidien depuis plusieurs années.

De plus, l'EJM offre quatre profils différents à ses élèves; ce qui leur permet de combiner passions et apprentissages pour un parcours scolaire des plus motivants et enrichissants. Ils ont alors le choix entre les profils ART DRAMATIQUE, CULTURES ET DÉCOUVERTES, SPORTS-SCIENCES et ATHLÈTE; ce dernier proposant quatre programmes ÉTUDES-SPORTS. Cela sans compter qu'au cours des dernières années, les installations de l'école ont été améliorées, notamment, par la construction de l'aréna, l'aménagement d'un terrain d'athlétisme, ou, encore, la rénovation des laboratoires de sciences, de technologies et d'arts plastiques.

« Lorsque je pense à tout ce chemin parcouru en 50 ans, c'est incroyable! », souligne Mme Fortier, reconnaissante. Notons que différentes actions sont prévues, au cours de la prochaine année, afin de souligner sobrement, mais en beauté, ce demi-siècle dans le monde de l'éducation. L'EJM promet de rester encore longtemps un lieu où ses élèves pourront rêver sans limite.

- 30 -

*Pour plus d'informations, veuillez contacter :*

*Nathalie Fortier*

*418 774-3709*